

Der Metropolit von Wolokolamsk Antonius beteiligt sich am Treffen mit dem Oberhaupt der Geistlichen Verwaltung der Muslime der Republik Tatarstan



Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 24.11.2022. Am 24. November fand im Gebäude der Geistlichen Verwaltung der Muslime der Republik Tatarstan in Kazan das Treffen des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats des Metropoliten von Wolokolamsk Antonius, des Metropoliten von Kazan und Tatarstan Kyrill und des Oberhauptes der Geistlichen Verwaltung der Muslime der Republik Tatarstan Kamil Samigullin statt.

Zu den Teilnehmern gehörten auch der Stellvertreter des Vorsitzenden der Abteilung Archimandrit Filaret (Bulekow), der Berater des Vorsitzenden der Abteilung Priester Alexander Erschow und der Sekretär der Diözese von Tatarstan Mönchspriester Kyrill (Korytko).

Das Treffen fand nach dem Tagung "Die religiöse Zusammenarbeit zwischen den Ländern als eine der Grundlagen des Friedens und der Entwicklung" der Konferenz des Waldaiclubs "**Religiöse Vielfaltigkeit und nationale Einigkeit**" statt, auf der Metropolit Antonius den Vortrag gehalten hatte.

Herr Kamil erzählte den Gästen über die Geschichte der Gebäuden der Geistlichen Verwaltung der

Muslime der Republik Tatarstan sowie über die Ausbildungs-, Informations- und Aufklärungstätigkeit der Vertreter der islamischen Gemeinde der Region. Der Mufti betonte, dass die Verwaltung und die Eparchie von Kazan arbeiten erfolgreich im Bereich des sozialen Dienstes zusammen, und wies auf die positive Erfahrung der Zusammenarbeit mit den Vertretern der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats hin. Er erwähnte auch, dass der Sekretär der Abteilung für interreligiöse Beziehungen, der Exekutivsekretär des Interreligiösen Rates Russlands Priester Dimitrij Saphonow leistet den Vertretern der Geistlichen Verwaltung der Muslime der Republik Tatarstan regelmäßig Beistand, wenn es um die Lösung verschiedener Fragen geht.

Die Teilnehmer haben die Themen der weiteren Entwicklung der Zusammenarbeit besprochen.

Zum Schluss haben der Vorsitzende der Abteilung und das Oberhaupt der Diözese von Tatarstan den Einblick in die Bücherausstellung gewonnen, die im Gebäude der Geistlichen Verwaltung der Muslime der Republik Tatarstan veranstaltet wurde, **berichtet** der Pressedienst der Eparchie von Kazan.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/89835/>